学校通信

ふれあい

NO.3 平成18年6月2日 小牧市立小牧南小学校 増 田 実

紫陽花もちらほらと咲き始め,梅雨入りを間近に感じるこのごろですが,南っ子はみんな元気いっぱいです。一瞬の晴れ間でも,運動場に出て大いに遊びます。

5月の南っ子 「野外生活特集」

5月9日(火)~11日(木)を近江八幡国民休暇村で過ごしてきた5年生。カヌー体験を始めすべての活動を予定通り行い,たくましく成長して帰ってきました。

楽しかった野外生活

 $S \cdot M$

野外生活の中で,特に私はカヌーと飯ごう炊さんがとても楽しくできました。なぜかというと,カヌー体験ではひっくり返って落ちたら,どうやって起き上がれるかとても心配でした。でも,やってみたらなかなかよくこげて,思っていたことができ良かったです。楽しんでできました。

飯ごう炊さんではリーダーをやらせていただきましたが、雨でちゃんとできるか心配でした。しかし、みんなで協力してできたので、ちょっぴりからめのおいしいカレーができました。また、私たちは食べるのがおそく、かたづけるのがおくれたのですが、1班の友達が手伝ってくれたので、早くできました。私は、その時改めて、やっぱりみんなでかたづけると早いなと思いました。これからも、私は、野外生活で習ったことを次へと生かしていけたらいいと思いました。

野外生活の思い出

匂坂 康平

ほくは,この2泊3日の野外生活で思い出に残った ことがあります。

1 つめは,初めて友達と同じ部屋ですごしたことです。自由時間は,お茶を飲みながら友達と話をしたり, びわ湖の景色をながめたりして,時間がすぎるのを忘れてしまうほどでした。

2つめはカヌー体験です。最初は ,「ちゃんとこげる



かな。風に流されたらどうしよう。」とどきどきしていたけれど,やってみたら案外上手にできたのでよかったです。またやってみたいと思いました。飯ごう炊さんではカレーを作り,それを夕食として食べました。みんなで協力して作ったカレーは,最高においしかったです。

野外生活の思い出や,そこで学んだことはいつまでも忘れたくないです。

楽しかったキャンプファイヤー

 $S \cdot S$

「これから,セレモニアルファイヤーを始めます。」の一言から始まった,とても楽しみにしていたキャンプファイヤー。ぼくは,どんなことをするんだろうとむねがどきどきしました。 火の神(校長先生)が4つの願いの火を与え,今,火をつけようとしています。『点火』という言葉とともに,火は勢いよく燃え始めました。ぼくは,「よし,これからは大いに盛り上げるぞ。」 と思いました。その言葉通り,ゲームやフォークダンス,各クラスの楽しいスタンツで元気いっぱい盛り上がりました。

ぼくが一番心に残ったのは,トーチトワリングです。炎は勢いよく燃えていたので,大丈夫かなと心配でしたが,無事に終了しました。トーチの炎はとてもきれいでした。

ゆうとと前原先生と

 $H \cdot Y$



琵琶湖に浮かんだカヌー

カヌーをやりました。琵琶湖でやりました。船がいました。山も見えました。櫛野先生と斉木先生が応援してくれました。前原先生とやりました。友達といっしょにやりました。楽しかったです。うれしかったです。スッキリしたね。

PTA 給色試食会

5月10日(水)5年の教室を借りて,PTA保健厚生委員会主催による給食試食会が行われました。この日のメニューは「山菜うどん・さつまいもと大豆のかりんとう・牛乳」です。81名の参加者は,懐かしく試食をした後,子どもたちの給食の様子も参観しました。



給食試食会を終えて

PTA保健厚生委員長 T・M

たくさんのPTAの皆様の参加・協力により,無事,給食試食会を実施することができました。 ありがとうございました。

久々に童心に戻り,エプロンをして三角巾をかぶり,給食準備をしていると何故か少しワクワクした気分になりました。可愛らしい器に,うどん,汁,かりんとうを乗せて,みんな揃って「いただきます。」とっても美味しくて感動しました。いつも子供が「今日の給食は何かなあ。」と楽しみにしている気持ちがわかったような気がしました。

片づけが終わった頃に,子どもたちは給食準備をして食べるところだったので,楽しく食べている姿も覗くことができました。普段の参観日とは一味違った子どもたちを見ることができ,良かったと思います。

広域ネットワーク伝達訓練 ご協力ありがとうございました



ボランティアの皆さんと下校

5月11日(木)県教育委員会の依頼を受け,緊急情報 伝達訓練を行いました。全体で100名近く(概算)の保 護者・地域の方々のご協力をいただきました。実施後,次 の2点が課題となりました。

教育委員会から学校への連絡が予定より大幅に遅れた。 県教委が各地からの情報を一括してから発信したため,また,FAXによる伝達のため時間がかかりました。今後検討・改善されるとのことです。

緊急配信メールが届かなかった。

学校からは2回配信を試みましたが,いずれも届きませんでした。サービス業者で調査したところ,市のセンターサービスの不具合によることがわかり,現在は復旧しています。これを教訓に,改めて緊急時に備えた安全対策の再点検を進めていきたいと思います。

お 学校公開日・地区懇談会・緊急避難下校

6月 3日(土) 8:45~

知 セル<u>フディフェンス講座</u>

6月15日(木) 9:40~・10:50~

救命救急講習会

6月15日(木)15:15~

* ぜひ,ご参観・ご出席ください。詳細はいずれも配布文書またはホームページにて。 家庭訪問のご協力ありがとうございました。お子さんの学校や家庭での様子を話した。今後の指導に役立てていきたいと思います。

らせ